



Presidenciables irán a campañas de Morena en estados, señala Delgado

EMIR OLIVARES ALONSO

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseveró que a unos días del cierre de campañas en las entidades donde se renovarán cargos de elección popular, los tres presidenciables y otros funcionarios federales están convocados a tener más presencia en apoyo al proyecto de la 4T.

Esto sobre todo en Aguascalientes, Durango y Tamaulipas, donde las contiendas están más cerradas, dijo en entrevista tras el homenaje que el gobierno federal brindó a Arnoldo Martínez Verdugo, realizado ayer en la Rotonda de las Personas Ilustres.

La idea es que acudan a estas entidades en los próximos días los secretarios de Gobernación y Relaciones Exteriores, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard; y la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; así como las titulares de Energía, Rocío Nahle, y de Economía, Tatiana Clouthier.

Aseguró que no se ha excluido al senador Ricardo Monreal e incluso ha convocado a todos los legisladores a acudir a las seis entidades en las que se renovarán gubernaturas y otros cargos.

“Son figuras que la gente reconoce y quiere y nos ayudan con su presencia. Estas tres campañas (Tamaulipas, Aguascalientes y Durango) son las más competidas. En Oaxaca, Quintana Roo e Hidalgo tenemos gran ventaja. En Tamaulipas también, pero ahí tenemos un gobierno (estatal) que presiona”.

El líder morenista rechazó que con ese acompañamiento los funcionarios que hoy se mencionan como sucesores del presidente Andrés Manuel López Obrador estén en actos adelantados de campaña o vulneren la ley. Enfatizó que pueden participar porque tienen derechos políticos, pero no llamar al voto.

Al ser interrogado si estos actos podrían servir para promover las aspiraciones de los interesados en la candidatura presidencial de su partido para 2024, apuntó que “para los que simpaticen con ellos puede ser. Pero Morena siempre se creó así, siempre fue el esfuerzo de todos los militantes. Yo les he dicho que no importa el cargo que ocupen, deben seguir trabajando para la construcción del movimiento”.